
Siracusa. Tonnara, lunedì la
consegna  dei  lavori  per  il
restauro
Saranno consegnati lunedì i lavori relativi al progetto di
restauro  e  sistemazione  museale  della  Tonnara  di  Santa
Panagia.  E’  una  nota,  la  prima,  a  firma  del  nuovo
soprintendente ai Beni Culturali di Siracusa, Calogero Rizzuto
ad annunciarlo. Alle 12, nei locali della biblioteca Paolo
Orsi  degli  uffici  di  piazza  Duomo  saranno  illustrati  i
dettagli del progetto, alla presenza dell’assessore regionale
ai Beni Culturali, Giusy Furnari e del dirigente generale,
Salvatore Giglione.

Siracusa.  Energia  elettrica,
Eni  invia  89  bollette  al
Comune
Ottantanove “bollette” della luce, tante ne ha inviate Eni spa
al Comune di Siracusa per una somma complessiva di circa 89
mila euro. Una bella “pila” di bollette che palazzo Vermexio
dovrà pagare entro il prossimo 16 settembre. Nulla di anomalo,
visto  che  le  fatture  da  saldare  riguardano  la  fornitura
elettrica di uffici comunali, uffici giudiziari, asili nido,
scuole  dell’obbligo,  impianti  sportivi  ,  semafori  e  altri
servizi  gestiti  dal  Comune.  Il  dirigente  del  settore
Manutenzione,  Natale  Borgione  ha  firmato  la  determina  di
liquidazione martedì scorso, trasmettendo la documentazione al
servizio Finanziario per la materiale erogazione della somma.
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Effetto  Noto,  al  via  la
Mostra  Internazionale  del
libro d'artista
Sarà  inaugurata  oggi  la  Mostra  Internazionale  del  libro
d’artista, organizzata da Lucio Pintaldi e Cettina Lauretta.
Inserita tra le esposizioni del programma estivo di Effetto
Noto, la collettiva sarà ospitata dalla sala di lettura della
Biblioteca comunale “Principe di Villadorata” sino al 16 di
settembre. Gli artisti esporranno le loro particolari opere:
libri dipinti, illustrati o incisi. Gli stessi autori durante
il periodo della Mostra realizzeranno un libro che lasceranno
in  dono  alla  Biblioteca.  Ci  sarà  anche  un  workshop  di
rilegatura che segue il filo conduttore di tutti gli eventi di
questo mese appena iniziato, ovvero l’apertura al territorio
per una partecipazione attiva di quanti sono interessati a
questo tipo di arte. Vernissage, come detto, oggi, giovedì 4,
alle 19 nella sala di lettura della Biblioteca. La mostra sarà
aperta tutti i giorni dalle 10 alle 12,30 e dalle 18 alle 23.

Siracusa.  "Verso  un'economia
circolare  e  rifiuti  zero",
giovedì il workshop
Prenderà  il  via  giovedì  18  settembre  il  workshop:  “Verso
un’Economia Circolare a Rifiuti Zero” .L’iniziativa promossa
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dal progetto Zerowaste Pro, ha l’obiettivo di avviare una
riflessione  sulle  proposte  europee  per  una  prevenzione  e
gestione sostenibile dei rifiuti che dia anche opportunità ai
territori di sviluppare processi virtuosi e occupazione .
Svi.  Med.  Ragusa,  Ambiente  Italia  e  la  Regione  Marche,  i
partner  del  progetto  che  hanno  voluto  organizzare  questo
momento di confronto nazionale in Sicilia per trasformare un
problema in opportunità. Un invito raccolto dal Comune di
Siracusa  che  patrocina  l’evento  insieme  all’Area  Marina
Protetta del Plemmirio e alla Regione Siciliana, assessorato
Territorio  e  Ambiente.Il  workshop  si  svolgerà  nelle  sedi
dell’Area  marina  protetta  del  Plemmirio  dalle  9  alle  17,
mentre le tavole rotonde si svolgeranno nelle aule messe a
disposizione dall’Istituto Superiore di Scienze Religiose San
Metodio.  Registrazione  obbligatoria  attraverso  il  sito:
www.nowastenet.eu fino a venerdì 12 settembre.

Siracusa.  Porto  turistico
nell'area  Ex  Spero,
conferenza  dei  servizi  per
avviare l'iter
E’  fissata  per  il  prossimo  8  settembre  la  conferenza  dei
servizi che riguarda la realizzazione dell’approdo “Marina di
Archimede” nell’area “Ex Spero”.La presiederà il dirigente del
settore Urbanistica del Comune, Emanuele Fortunato.
I  rappresentanti  della  Spero,  dell’amministrazione  Garozzo,
della  Soprintendenza  e  dell’Assessorato  regionale
all’Ambiente,  insieme  agli  altri  soggetti  interessati,
tratteranno  il  progetto  sulla  base  di  una  rivisitazione
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dell’opera lungo il litorale. Si tratta di un water-front, con
un porto turistico e la possibilità per i cittadini di poter
utilizzare  una  spiaggia  libera  attrezzata.Opposizione  e
maggioranza politica hanno dichiarato l’appoggio al progetto

Siracusa.  Servizio  idrico,
"si"  alla  convenzione  con
Solarino
“Via libera” alla convenzione, immediatamente esecutiva, tra i
Comuni  di  Siracusa  e  Solarino  per  la  gestione  in  forma
associata  del  servizio  idrico.  Con  21  voti  favorevoli,  5
contrari ed 1 astenuto, il consiglio comunale ha approvato la
proposta. Il provvedimento assegna il ruolo di capofila a
Siracusa, dove avrà anche sede l’associazione, e all’assemblea
dei  sindaci  le  attività  di  indirizzo  e  programmazione.
Prevede, tra l’altro, che il personale assegnato deve essere
già in servizio nelle due Amministrazioni; affida a ciascun
Comune le competenze finanziarie e la verifica nei rispettivi
territori  della  regolarità  del  servizio;  prevede  che  la
gestione  venga  data  in  concessione  a  un  privato,  mentre
ciascun  Comune  risponderà  in  solido  di  “eventuali
responsabilità  accertate  relativamente  alle  procedure  per
l’individuazione  del  concessionario”.L’adozione  dell’atto  è
stata  preceduta  dagli  interventi  di  alcuni  consiglieri  (
Firenze,  Castagnino,  Princiotta  e  Rodante  )  che  hanno
contestato  la  competenza  in  capo  al  Consiglio  e  la  sua
stringatezza nonché, in caso di sua approvazione, l’eventuale
invalidità  del  bando  sulla  gestione  idrica,  avendo
quest’ultimo preceduto il primo e non viceversa. I consiglieri
Firenze e Castagnino, inoltre, hanno sostenuto come il bando
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sulla gestione idrica in forma associata sia illegittimo in
quanto non pubblicato sulla Gazzetta ufficiale europea, mentre
dubbi  sono  stati  sollevati  sul  numero  dei  dipendenti  da
assumere, passati da 74 a 85, nonché sulle tariffe rispetto
alla  precedente  gestione.  Favorevolmente,  invece,  si  sono
espressi  i  consiglieri  Castelluccio,  Di  Lorenzo  e
Acquaviva.Per l’amministrazione è intervenuto l’assessore alle
Infrastrutture  Gianluca  Rossitto,  che  ha  ribadito  la
legittimità  amministrativa  del  provvedimento  attesa  la
presenza di tutti i visti di regolarità tecnica e contabile,
mentre nel merito dell’atto ha parlato di “usualità” dello
schema  di  convenzione.Sul  bando  di  disponibilità,  invece,
Rossitto ha escluso profili di illegittimità per non avere
fatto  ricorso  alla  procedura  europea  in  quanto
l’Amministrazione “ha scelto l’iter dell’avviso pubblico di
manifestazione di interesse e per la prima volta ha posto
requisiti e condizioni di partecipazione molto stringenti, dal
fatturato alla maturata esperienza d’impresa, dall’assunzione
di  personale  già  impiegato  all’obbligo  del  ritrasferimento
delle quote al termine dell’affidamento”.
Nel dibattito è poi intervenuto il sindaco, Giancarlo Garozzo,
che ha parlato di “Atto di buon senso nell’emergenza in corso,
di assenza di alternative allo stesso, di unico strumento per
assicurare continuità di servizio e tutela dei lavoratori”.
Nel merito del bando, infine, ha difeso la bontà della gara
negoziata  che  “Ha  permesso  a  ben  5  imprese  di  fare  una
proposta” mentre la possibilità del rinnovo oltre l’anno fino
a 3 anni “E’ stata dettata dalla preoccupazione che la Regione
non vari per tempo una legge di riordino della materia, con
possibili  ulteriori  disagi  alla  scadenza”.  Sulle  tariffe,
infine, il Sindaco ha ricordato la riduzione, rispetto alla
gestione precedente del costo al mc, delle spese di allaccio
alla rete idrica e di installazione del contatore.
Il  consiglio  ha  inoltre  approvato  tre  dei  quattro
provvedimenti  di  natura  urbanistica  all’ordine  del  giorno,
riguardanti un convenzionamento all’interno di un piano di
lottizzazione  già  approvato,  l’approvazione  del  progetto



definitivo della nuova strada di collegamento di via Napoli
con  via  Pordenone/via  Politi  Laudien,  e  soprattutto  il
Regolamento per l’assegnazione in diritto di superficie delle
aree per servizi acquisite al patrimonio indisponibile del
Comune,  “Provvedimento  che-  dichiara  il  presidente  della
commissione  Urbanistica,  Alfredo  Foti-  segna  una  svolta
storica e culturale per la città perché darà decoro a tanti
contesti urbani adesso abbandonati”.Il nuovo Regolamento sarà
illustrato nel corso di una conferenza stampa in programma
domani, alle 10.30, alla Sala Archimede alla presenza del
sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  dell’assessore  alle
Infrastrutture,  Gianluca  Rossitto,  del  presidente,  Alfredo
Foti e dei componenti della commissione Urbanistica.

Siracusa.  Revoca
dell'incarico  alla
soprintendente  Basile,
Amoddio: "La politica ha un
problema culturale"
“La revoca dell’incarico di soprintendente ai Beni culturali
di Beatrice Basile manifesta ancora una volta un problema
culturale della politica”. A dirlo è la parlamentare del Pd,
Sofia  Amoddio.  “Con  riforma  Bassanini  si  è  tentato  di
introdurre il principio di tenere separati il potere politico
dal potere gestionale-ricorda la deputata di maggioranza- ma
dopo oltre un decennio la politica, soprattutto in Sicilia,
non  ha  ancora  compreso.  Le  nomine  o  le  revoche  dei
Soprintendenti  non  dovrebbero  assumere  alcuna  valenza
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politica,  in  quanto  ricadono  nell’attività  gestionale,
tuttavia  le  anomalie  procedimentali,  la  cadenza  temporale
degli  atti  adottati  ed  i  provvedimenti  dei  Tribunali  del
Lavoro, manifestano distorsioni del sistema che non possono
lasciare  indifferente  chi  svolge  un’attività  politica.  È
comprensibile  che  la  designazione  di  un  nuovo  assessore
regionale conduca alla nomina di un direttore regionale che
goda del rapporto fiduciario con chi ha la responsabilità del
ruolo  politico-  osserva  ancora  Amoddio-  ma  non  è
comprensibile, al di là degli schieramenti politici, che ad
ogni  designazione  di  un  nuovo  assessore  venga  modificata
l’organizzazione  e  l’assetto  dirigenziale  degli  apparati
amministrativi che hanno compiti esecutivi di applicare la
legge”.  L’esponente del Pd auspica “che l’assessore regionale
verifichi nella forma e nella sostanza se gli atti adottati
dal direttore generale, che dall’esterno appaiono anomali per
modalità e tempi, siano conformi ai principi di trasparenza ed
imparzialità  che  sono  a  presidio  dell’agire  politico  ed
amministrativo  e  soprattutto  vadano  nella  direzione  della
tutela  del  patrimonio  culturale  ed  ambientale  del  nostro
territorio.  Anche  il  presidente  della  Regione,  Rosario
Crocetta  -conclude  Amoddio-dovrebbe  attenzionare  che  la
politica non travalichi i ruoli”.

Calcio.  Palazzolo-Belvedere
3-0: gli aretusei fuori dalla
Coppa Italia
Finisce 3-0 tra Palazzolo e Belvedere, che lascia la Coppa
Italia. Tre reti firmate da Sirugo, Sollano e Ricca decidono
le sorti del match, cominciato con 10 minuti di ritardo per
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via di un violento nubifragio che si è abbattuto sulla zona
montana  poco  prima  del  fischio  d’inizio.  Espulso  al  47’
Rossitto  del  Belvedere  per  proteste.  La  partita  si  è
complicata per la squadra di Bonarrivo al termine del primo
tempo, quando i siracusani, sotto di un gol, si sono trovati
con l’uomo in meno per via dell’espulsione di Rossitto. E’
stato  Sirugo  a  fare  la  differenza,  realizzando  un  gol  e
agevolandone  un  altro,  calciato  da  Sollano  in  avvio  di
riprese. Buona, nel Belvedere, la prova di Gatto e Saraceno.

Siracusa.  "Strepitus
Silentii…le  notti  delle
catacombe",  ultimi  due
appuntamenti a San Giovanni
Ultimi due appuntamenti per il viaggio notturno all’interno
della catacomba di San Giovanni.Stasera e domani sera (prima
visita  alle  21;  seconda  visita  alle  22.30)  si  conclude
“Strepitus Silentii … le notti delle catacombe”. Anche la
decima edizione del progetto della società Kairòs ha fatto
registrare il tutto esaurito. Ogni angolo della Catacomba è
un’immersione nella storia. A distanza di secoli, il silenzio
profondo  di  questo  luogo  “grida”  con  il  suo  linguaggio
altamente evocativo. Gli scavi archeologici hanno messo in
luce  percorsi  affascinanti,  che  si  prestano  alla
teatralizzazione  delle  vicende  del  primo  Cristianesimo,  ma
anche alle testimonianze degli archeologi che hanno scavato
con frutto il sito. Anche quest’anno il ricavato di “Strepitus
Silentii … le notti delle catacombe”, promosso dall’Ufficio
per la Pastorale del Turismo dell’Arcidiocesi di Siracusa e
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dalla Custodia della Catacomba di
San  Giovanni,  dalla  Pontificia  Commissione  di  Archeologia
Sacra  e  dall’Istituto  Superiore  di  Scienze  Religiose  “San
Metodio”  e  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Siracusa  e
dell’Assessorato regionale all’agricoltura, sarà devoluto in
beneficienza,  in  particolare  ad  un  progetto  dedicato  agli
immigrati  che  a  migliaia  sbarcano  da  mesi  sulle  coste
siciliane e soprattutto ai tanti minori non accompagnati. Voci
recitanti sono Lorenzo Maria Faletti, Marinella Scognamiglio e
Doriana  La  Fauci,  accompagnati  dal  flauto  da  Romualdo
Trionfante.”Strepitus Silentii” termina a Siracusa ma continua
a Roma. La Pontificia Commissione di Archeologia Sacra ha
chiesto alla Kairos di trasferire il progetto per tre serate
eccezionali alla catacomba di San Callisto. L’appuntamento è
per il 19, 20 e 21 settembre.

Siracusa.  La  Fabbrica  delle
Lacrime,  il  teatro  per
spiegare  ai  piccoli  la
lacrimazione di Maria
Raccontare la lacrimazione della Madonna ai più piccoli usando
il loro linguaggio. Da questa idea è scaturita la “Fabbrica
delle  lacrime”,  teatro-laboratorio  andato  in  scena  ieri
nell’ambito dei festeggiamenti per il 61° anniversario della
Lacrimazione di Maria a Siracusa. L’iniziativa è stata curata
da Kairos. La rappresentazione teatrale narra quanto accaduto
attraverso  personaggi  della  fantasia:  Lacrima  (Marinella
Scognamiglio),
la fata dei colori ( Giorgia D’Acquisto) e il Robot Gocciolo
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(Archimede) realizzato e
guidato  da  Tiziano  Rovella  (  con  la  voce  di  Giorgia
D’Acquisto). Oltre ad assistere ai divertenti dialoghi tra i
personaggi creati, i piccoli hanno analizzato le emozioni che
le  lacrime  possono  esprimere  attraverso  un’esperienza
laboratoriale.


